

CARTA DE AMOR A MI PUEBLO



Benicàssim - 7- diciembre - 1996

Querido pueblo:

Hoy al escribirte tengo que reconocer que estoy haciendo un verdadero esfuerzo. Al empezar no sé si te escribo a ti o a Tossal Gros por los derechos adquiridos que tiene en mi persona. Sólo por esa razón hoy soy capaz de escribir, por ese vínculo. Por ese compromiso. Aunque lo cierto es que me gustaría hablar del tiempo. Hablar del tiempo no supone no tener nada que decir y con ese tema se pueden expresar muchos sentimientos.

Sabido es que el clima forma el carácter de las personas, condiciona nuestras vidas y limita nuestras actividades. Ayer, día 6, festividad de la Constitución, digna de ser celebrada por todos nosotros con alegría, aunque queden en papel mojado todos o demasiados derechos de los que en ella se contemplan. La libertad religiosa, la igualdad de sexos, la no discriminación, el derecho a la educación, el derecho al trabajo... Todo ello muy bien pensado, dejado escrito en nuestra carta magna.

El día de ayer para mí, era más que festivo, sentía gran alegría por asistir a la cena de Tossal Gros. Ya amaneció lluvioso aunque hubo un tiempo, a primera hora de la tarde en que llovía y hacía sol. Yo, expectante ante el fenómeno me quedé esperando, en mi terraza, sin hacerse esperar llegó el arco iris. Aquel

momento fue de gran belleza unida a la alegría que sentía por la cena de Tossal Gros. Pero el tiempo pasó y llegó la noche y con ella la lluvia, cada vez más intensa. Era una gran tormenta con truenos y relámpagos que en un momento llegaron a producirme verdadero miedo.

Quizás la cena era muy tarde. La noche y la lluvia alteraron mi ritmo vital, mi armonía familiar o fue sólo el fuego que quedó prendido en la chimenea de mi casa, lo que me faltó durante toda la noche.

Fue bonito encontrarse, la cena fue buena, la asistencia importante, la compañía tan diversa, tan querida. Fui yo, que no pude integrarme, diluíme entre vosotros, siempre esperando más de lo que yo misma doy o bien de lo que da el momento, sin más.

De regreso la lluvia seguía, la noche era muy oscura y a mi mente llegaron los "porqués". Ellos son unos pequeños fantasmas que me preguntan cosas sin cesar...

¿Por qué? Me pregunté: ¿Por qué un pueblo vive de espaldas a otro? ¿Por qué yo viviendo en un pueblo que es tan bonito lugar, le escribo cartas de amor a otro?

Tampoco yo me hago la sorda ante los "porqués". Es sólo que ninguna respuesta por sincera que sea, me parece definitiva. Mis fantasmas son tan atrevidos y preguntan tanto que yo, enfadada les digo: "Porque... sí".

Todo eso, querido pueblo, pasó ayer. Todo fue por la lluvia. Hoy es otro día, siete de diciembre, período de Sagitario regido por el gran Júpiter, Claro que sí, hoy es otro día distinto al de ayer. Hoy he visto el mar y el cielo, entre ellos el horizonte inmenso y lejano a veces azul, a veces nublado, con el color gris y a veces ¡tan claro!

Hoy, sin sol todavía. Mañana será otro día.

Hasta siempre, querido pueblo.

Teresa Segarra Tomás

ELECTRODOMÉSTICOS

BOIRA

LISTAS DE BODA
FERRETERÍA - PERFUMERÍA
DROGUERÍA - REGALOS
PERSIANAS - CORTINAS

C/ PLAZA ESPAÑA, 10 - TELÉFONO (964) 42 61 08
LES COVES DE VINROMÀ



CARNICERÍA - CHARCUTERÍA

C/ NUEVA, 41 - TELF. 964 / 42 61 32 - COVES DE VINROMÀ (Castellón)

Casa fundada en 1860